

3 今日の研修会で学んだことをお書きください。

私もすでに若手にて思って任事していくべきか、今年度は6年担任  
体験生として立場で経験させてもらいました。今まで、自分のことだけで  
若手に任事していくことが多い、学校全体のことで多くていろいばが計画立て  
るこのスタイルを学んでいます。ミドルリーダーとして人をつとめて役割を  
果たせたらと思いつつ、ありがとうございました。

各学校の先生方と、それぞれの立場での対応策を話し合うことができ、新しい  
視点での対応策を学ぶことができました。ミドルリーダーとして、子どもを見る目、  
授業を構成するなど様々な感性を磨いていきたいと思いました。また、同僚の先生、  
若手の先生、管理職をつなぐ役割をしていくけるように、自分には何ができる  
できるのか日々考えていくたいと思いました。

・経験が浅い中での参加で不安でしたが、様々な  
御意見から学ばせていただき有意義な研修になりました。  
西田先生のお話もとても心に残り、二学期の  
ロケーションが決まりました。

感性を磨く、魂を高める、「遊び心」「はばと奥ゆきをひ  
ことは人間的に成長するためには重要であり、それがミドル  
リーダーとしての役割を果たすことにつながるということを  
学べた。

よく生徒に対して、リーダーに付いた後が大切だ、リーダーとして何ができるか  
かが大事だと言いますが、今日の研修会で、生徒だけでなく教員が  
それが実践していくなければいけないと学びました。ありがとうございました。